
Compte rendu Assemblée Générale 

Du 02 Juillet 2015 
 

     

Présents : Berthaud Anne – Boulon Olivier – Cellier Grégory – Charrier Nicolas – Clement 

Emmanuelle – Fiat David – Junillon Xavier – Lemoine Gilles – Maisonnas Charles – Malbos Lise – 

Martinez Yoan – Pottier Laura - Pennington Philippe – Pouzet Jérémy – Reboul Corinne – Augustin 

Mathier – Marie Stéphane - Sainsorny Clément – Nodon Patricia – Karagiannis Thomas – Paolazzi 

Kévin – Taburini Robin 

+ Marie Pierre Combet (3eme adjointe au maire et responsable des associations sportive). Olivier 

Chapman (élu à la mairie), Jean-Pierre Delorme (président MJC). 

 

- Début de l’AG à 19H30 par présentation des membres de l’ancien Bureau et des Personnalités 

présentes, ensuite signature de la Feuille d’émargement des Membres du BCCI et ordre du jour : 

 Rapport Moral 

 Rapport d’activité 

 Perspectives saison prochaine 

 Présentation projet Club 

 Bilan Financier 

 Budget prévisionnel 

 Election du Conseil d’Administration 

 Questions diverses 

 Interventions des Invités 

 Clôture de l’AG 
 

- RAPPORT MORAL : présenté par Jérémy 

 

- C'est avec un grand plaisir que je vous retrouve aussi nombreux ce soir pour clôturer la 

saison 2014/2015 riche en émotion.   

- Tout d'abord après plusieurs années à partager les terrains avec le badminton MJC, cette 

année nous avons pu bénéficier de l'ensemble des terrains. Et pour la saison prochaine, ces 

créneaux nous sont affectés.  

- La saison dernière nous nous félicitions de monter en régionale 3, et cette année l'équipe ce 

maintient. L'équipe 2 monte en départemental 1.  

- Depuis plusieurs années, nous sommes engagés dans le développement durable, devenant 

ainsi précurseurs dans le domaine. Cette année a été marquée par de nombreuses 

récompenses, dont le prix du jury et du public pour le concours Pocket film organisé par le 

ministère des sports.  

- Nous avons travaillé ces derniers temps au futur de notre club en respectant au mieux vos 

attente, donnant ainsi la naissance a un projet club que nous allons vous présenter durant 

l’AG. 

- En bref cette saison a été une réussite avec de nombreuses manifestations, comme vous le 

verrez dans le rapport d'activité.  

- Afin d'aborder au mieux la saison à venir le bureau propose de modifier les statuts, pour 

passer de 7 à 11 le nombre maximum de personnes pouvant être élu au CA. 

 

 

- Je tiens à remercier nos partenaires institutionnel que sont la mairie de Châteauneuf Sur 

Isère, le comité Drôme Ardèche de Badminton et la MJC. 

- Merci à la MJC de nous avoir mis à disposition 2 créneaux par semaine. 

- Merci à la municipalité pour la mise à disposition du gymnase, du matériel,  pour nos 

diverses  manifestations. 

BCCI 



- Je tiens également à remercier nos sponsors. GP construction, Duchamp, CNR, Au délices 

du palais, Billard, et Kyxar notre sponsor principale. (montrer maillots). 

 

 Rapport Moral voté à l’unanimité.  

 

- RAPPORT D’ACTIVITÉ : présenté par Philippe 

 

- Cette saison le club compte 54 adhérents + 2 personnes ayants pris une cotisation. 

- la saison a commencé par une journée "d'intégration" au bois de Thodure.  

- Nous avons fais notre traditionnel tournoi amical, regroupant 147 joueurs sur 2 jours. Avec 

comme chaque année une tartiflette le samedi et le désormais fameux big raclette le dimanche, bien 

apprécié de tous. Et cette année une soirée bouritos, regroupant essentiellement des joueurs du club.  

- Un repas de Noel a été organisé fin décembre à Croze Hermitage. En complément des nombreux 

moments de convivialités, anniversaires, organisés tout au long de la saison.  

- Cette année encore les joueurs ont fortement participés aux tournois. Pas moins de 36 tournois 

avec une moyenne de 9 participants par tournois (de 1 à 31 inscrits). Un grand merci à Anne 

Berthaud pour son travail constant tout au long de la saison pour vous inscrire dans les meilleurs 

délais à chaque tournoi.   

- De bons résultats sur ces tournois avec 34 victoires et de nombreuses participations à des finales. 

A noter notamment le tournoi de Briançon ou comme chaque année nous allions tout 

particulièrement sport, convivialité, enfin un très bon weekend entre amie qui est renouvelé chaque 

année.  

- Des personnes ont été formées cette saison. Félicitation à David Fiat pour l'obtention de sont DAB 

(Diplôme Animateur Badminton). Et félicitation également à Philippe Pennington pour l'obtention 

de son diplôme d'arbitre et espérons qu'il obtiendra son diplôme de juge arbitre la saison prochaine.   

- Nous avons organisé de façon conjointe avec le comité Drôme-Ardèche de Badminton les 7 et 8 

février 2015, la phase qualificative aux championnats de France inter comité. Le comité Drôme 

Ardèche c'est ainsi qualifié à la phase finale des championnat de France où ils finissent 11 comité 

Français. A cette occasion le comité a obtenu le label agenda 21 grâce à l'aide du BCCI, notamment 

grâce à l'utilisation de produits locaux et un logement sur Châteauneuf à la MFR et prés de 4000 € 

dépensé sur la commune.  

- Cette année pour la 1ere année le BCCI a participé au corso en faisant un géant. Ce fut un succès 

remarqué de tous avec notamment l'utilisation d'environs 700 volants usagé pour la crête.  

- Le BCCI a eut une grosse année en terme de développement durable. En effet, 1 prix du CDOS 

pour jérémy POUZET par rapport au DD en septembre, en octobre la municipalité nous décorait 

également. Nous avons était finaliste du trophée national sport responsable pour la 2eme année 

consécutive. Nous avons eut un nouveau prix du CDOS en juin 2015 ce qui nous a valu de passer 

sur nostalgie et chérie FM. Et une mise à l'honneur du comité Drôme Ardèche de badminton. Un 

partenariat avec le RESE. Le renouvellement de notre partenariat avec l'ostéopathe de Châteauneuf.  

Nous avons été une nouvelle fois finaliste du trophée sport responsable. 

Le point culminant de la saison a été sans aucun doute la réalisation du pocket film. Pour lequel 

nous avons obtenu le prix du jury, mais également le prix du public grâce à vous tous. Un grand 

merci à Roger Roux qui nous a prêté l'oie, et un grand merci à Loïc Lemoine qui a passé beaucoup 

de temps à faire la vidéo. Les lots de ces prix nous ont permis d'organiser une jolie tombola. Et bien 

entendu un grand merci à toute la commission développement durable, menée par Lucie Margotin, 

qui a fait un beau travail toute la saison.  

- Au niveau interclubs, 2 équipes engagées en départemental 3 qui finissent en quart de finale. 

L'équipe de départemental 2 s'incline en finale contre Ruons, devenant ainsi vice-champion Drôme-

Ardèche de départemental 2, et obtient ainsi sa place en départemental 1 la saison prochaine.  

L'équipe 1 montée la saison dernière en régionale 3, a réussi à ce maintenir.  

- Un grand merci à Gilles pour ces nombreux articles dans les médias. Un grand merci à Yohan qui 

a remis le site internet du club utilisable. Il nous faut maintenant quelqu'un pour le maintenir à jour.  



- Au mois de juin nous avons organisé notre traditionnel tournoi officiel de juin.  Avec pas moins de 

166 joueurs sur 2 jours. Avec au menu barbecue frittes qui fait la réputation de notre tournoi. Une 

soirée très animée avec le groupe IDB et un Chili préparé par l'ESAT de Montéléger.  

- Je tiens à remercier tous les bénévoles pour leurs aides sur nos manifestations, mais aussi tout au 

longe de l'année. Sans bénévole, il n'y a pas de club. Ceux qui souhaitent s'investir sont les 

bienvenues, merci de vous faire connaitre. 

 

Rapport d’Activité voté à l’unanimité. 

 

- PERSPECTIVES SAISON PROCHAINE : Présenté par Jérémy 

 

- Suite à ce projet club, afin de mettre en place un maximum d'actions, nous avons besoin de 

bénévoles responsables de commissions  

- Nous allons réfléchir à mettre en place une valorisation du travail des bénévoles. 

- Nous allons essayer de conserver et renforcer notre convivialité avec divers évènements. 

- Pas de modification des frais d'inscription. Chez les adultes limitation du nombre d'inscrits à 50 

personnes jusqu'à a semaine de découverte (du 7 au 13 septembre) 10 places réservées aux 

Châteauneuvois. Après 60 places en tout.    

- La saison prochaine pour la 1ere fois nous allons jouir de nos propres créneaux. Nous ne 

dépendrons plus de le MJC. 

- Nous sommes dans l'attente d'une réponse de la municipalité pour débuter le lundi plus tôt. Et 

nous avons déjà un accord de principe pour bénéficier du samedi matin, hors période hivernale, où 

c'est le foot qui bénéficie du créneau. Ceci nous permettra d'ouvrir un créneau jeune, probablement 

le lundi 17h-18h30. Le samedi matin serait un créneau mixte jeune et adulte. 

- Il est prévu également de proposer des créneaux adultes encadrés. Il reste à définir avec le 

nouveau bureau la fréquence le jour et les modalités.  

- reprise par une préparation physique à partir du lundi 10 aout. Reprise des entrainements à partir 

du lundi 17 aout.  

- La journée d'intégration est fixée au samedi 26 septembre. Les lieu, horaire, et activités restent à 

définir. 

- une réunion sera organisée  concernant l'engagement des équipes d'interclubs. (Chaque capitaine 

gère son équipe s'il souhaite en inscrire une). 

- La saison reprendra avec les interclubs les 10 et 11 octobre pour la départemental 1 et la régional 

3. Ils joueront tous les 2 les dimanches.  

- Puis par notre tournoi amical de double les 17 et 18 octobre. Avec comme chaque année la 

tartiflette et le big-raclette.  

- Le club participera à nouveau au corso. Réservez déjà votre weekend du 2 et 3 avril 2016. Pour un 

début de montage dés fin janvier. 

- Il est prévu d'organiser une soirée badbacool dans le cadre de la contractualisation club/comité une 

soirée pendant les vacances de février. La date reste à définir.  

- Notre tournoi de juin aura lieu les 10 et 11 juin. Avec le même objectif de labellisation Agenda 21. 

Certaines améliorations restent à apporter, nous essaierons d'y répondre en cours de saison en 

observant les changements de classement.  

- La saison prochaine le comité Drôme Ardèche organise les championnats de France vétérans à 

Valence. Tout joueur peut s'inscrire, alors préparez vous.... 

- De nombreuses formations peuvent vous être proposées, si vous êtes intéressé n'hésitez pas à vous 

manifester, le club peut les financer. 

- Je tiens également à rappeler que le club  fait de gros effort pour proposer des licences à des prix 

défiant toute concurrence, et s'efforce de pouvoir fournir les volants. Ceci n'est pas un dû à long 

terme, mais une politique majeure du club qui s'efforce de  maintenir ces conditions tant que cela 

reste possible. Toutes les actions misent en place pour générer de l'argent pour le club doivent être 

soutenues par chacun des adhérent, sans quoi il se peut que dans quelques années, voir la saison 

prochaine, les conditions ne soient pas les mêmes. 

 



Perspectives saison prochaine voté à l'unanimité. 

 

- PROJET CLUB : présenté par Jérémy (document joint) 

 

 

 

 

- BILAN  FINANCIER : présenté  par Gilles 

(Voir document joint) Bilan financier voté à l’unanimité 

 

 - BUDGET PREVISIONNEL : présenté par Gilles 

(Voir document joint) Budget prévisionnel voté à l’unanimité 

 

- ELECTION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

Le BCCI change de statut et décide de porter le nombre des membres du Conseil d’Administration à 

3 personnes minimum et 11 personnes maximum.  

Nous avons 3 nouvelles candidatures (SAINSORNY Clément, TAMBURINI Robin et AUGUSTIN 

Mathieu)  et un maintien des membres actuels. Nous avons 27 votes pour l’ensemble des candidats 

et 3 votes pour Lise MALBOS (qui ne se présente pas). Les nouveaux membres sont élus pour 2 

ans. Une réunion sera organisée dans les jours qui suivent pour élire les membres du bureau et 

fonctions. 

 

- INTERVENTION DES INVITES :  

Mairie : représenté par Marie-Pierre COMBES :  

 

MJC : représenté par Jean-Pierre Delormes. 

 

- CLOTURE DE L’AG :  

Rappel :  

 - Le 14 juillet le comité des fêtes organise un concours de boule suivi d'un repas, un feu d'artifice 

et un concert. Réservez votre date. 

- Cet été un weekend convivial est organisé dans l'Ardèche le 8 et 9 aout. 

- Pour les intéressés il y aura à Paris les IFB du 20 au 25 octobre, un mail vous sera envoyé pour 

l’organisation. 

- Rappel du début des entrainements : 17 août 2015 

 

- Remerciements aux participants à l’Assemblée Générale et moment de convivialité avec pot de 

clôture. 

 

 

Le président du BCCI                                                                     La secrétaire du BCCI 

Jérémy POUZET                Corinne REBOUL 

                    


